

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2020年2月16日号 No.1193

新しい一歩！

主管牧師 藤林イザヤ

本日、宗教法人京都中央チャペルの設立総会の日となりました！神様が、ここまで導いて下さったことを、心から感謝し、全ての栄光を主にお捧げします。

事の発端は、京都中央チャペルがグループホームを設立したい、ということ、宗教法人京都福音教会の責任役員会に諮ったことからでした。本部教会には、社会福祉事業的な事については、余り関心がありません。これは冷たいとか、言うような問題ではありません。地方教会、個別の教会としての使命が異なるだけ！のことです。そこで、京都中央チャペルがより機動的に、働きを進めるために、宗教法人を別に取得し、教会の使命として推進することが提案されました。

京都中央チャペルとしても、Church Builders Conference において全体に諮りました。そして責任役員会を編成し、この2年間の運営を進めてきました。今までは、牧師会が中心として、運営の方針や具体的な活動を全て推し進めてきました。でも、宗教法人を設立するまでの過程で、徐々にではありますが、責任役員を選任して、その方々と協議しながら進めるという流れになってきておりました。それを明確化するタイミングとなったのでした。

早2年の月日が流れました。今回宗教法人が設立され、神様の働きが、現実の日本の社会において、大いに展開されていくことを願います。その中心は、良き知らせ、福音を宣べ伝えることです。グループホームのような事業は、その現実的な適用です。時満ちて、この事業も形になっていきます。楽しみです。

期待を持って、新しい一歩を踏み出しましょう！

2020年2月16日(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『現実を動かす福音!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 イザヤ書 61.1-4

1 主はわたしに油を注ぎ、主なる神の霊がわたしをとらえた。わたしを遣わして、貧しい人に良い知らせを伝えさせるために。打ち碎かれた心を包み、捕らわれ人には自由を、つながれている人には解放を告知させるために。

2 主が恵みをお与えになる年、わたしたちの神が報復される日を告知して、嘆いている人々を慰め、3 シオンのゆえに嘆いている人々に、灰に代えて冠をかぶらせ、嘆きに代えて喜びの香油を、暗い心に代えて賛美の衣をまとわせるために。彼らは主が輝きを現すために植えられた正義の樅の木と呼ばれる。

4 彼らはとこしえの廃虚を建て直し、古い荒廃の跡を興す。廃虚の町々、代々の荒廃の跡を新しくする。

<預言者の使命!>

預言者イザヤは、自らが召命を受けたことを再度明確に自覚する!

→使命は、良い知らせ、福音を宣べ伝えることにある!

⇒神の福音は、それぞれの人生に、大転換をもたらすものである!

ヨハネ伝 7.37-39

5 他国の人々が立って、あなたたちのために羊を飼い、異邦の人々があなたたちの畑を耕し、ぶどう畑の手入れをする。

6 あなたたちは主の祭司と呼ばれ、わたしたちの神に仕える者とされ、国々の富を

享受し彼らの栄光を自分のものとする。

7 あなたたちは二倍の恥を受け、嘲りが彼らの分だと言われたから、その地で二倍のものを継ぎ永遠の喜びを受ける。

8 主なるわたしは正義を愛し、献げ物の強奪を憎む。まことをもって彼らの労苦に報い、とこしえの契約を彼らと結ぶ。

9 彼らの一族は国々に知られ、子孫は諸国の民に知られるようになる。彼らを見る人はすべて認めるであろうこれこそ、主の祝福を受けた一族である、と。

10 わたしは主によって喜び楽しみ、わたしの魂はわたしの神にあって喜び躍る。主は救いの衣をわたしに着せ、恵みの晴れ着をまとわせてくださる。花婿のように輝きの冠をかぶらせ、花嫁のように宝石で飾ってくださる。

11 大地が草の芽を萌えいでさせ、園が蒔かれた種を芽生えさせるように主、なる神はすべての民の前で、恵みと栄誉を芽生えさせてくださる。

<大轉換の内容！>

主の祭司として、受けた恥辱の2倍の祝福を受けることになる！

→諸国の民は主に祝福を受けた者はこうなるのだと信じるようになる！

⇒主なる神は、恵みと栄誉を得る歩みへ入れて下さる！

(メッセージ・ポイント)

① 京都中央チャペルは、 () を伝える！

(目的)

第3条 この法人は、ひろくキリストの福音を宣べ伝え、人々を救いの恩寵に与らせ、礼拝、儀式及び行事を行い、信徒を教化育成することを目的とし、その目的を達成するために必要な業務を行う。

C f) ガラテヤ書 3.13-14,26

6 **キリストの恵み**へ招いてくださった方から、あなたがたがこんなにも早く離れて、ほかの福音に乗り換えようとしていることに、わたしはあきれ果てています。7 ほかの福音といっても、もう一つ別の福音があるわけではなく、ある人々があなたがたを惑わし、**キリストの福音**を覆そうとしているにすぎないのです。

8 しかし、たとえわたしたち自身であれ、天使であれ、わたしたちがあなたがたに告げ知らせたものに反する福音を告げ知らせようとするならば、**呪われるがよい**。9 わたしたちが前にも言っておいたように、今また、わたしは繰り返して言います。あなたがたが受けたものに反する福音を告げ知らせる者がいれば、**呪われるがよい**。

②祝宴の（ ）を

生涯楽しもう！

C ㊦コヘレトの言葉3.12-13

12 わたしは知った。人間にとって最も幸福なのは、喜び楽しんで一生を送ることだ、と。13 人だれもが飲み食いし、その労苦によって満足するのは、神の賜物だ、と。

藤林邦夫師 3 分間メッセージ 『アダム (人)』

人間は土で造られたと、創世記 2.7 に印されています。

「主なる神は土のちりて人を造り、命の息をその鼻に吹き入れられた」

ヘブライ語で、土をアダマと言います。アダマから造られたので、人をアダムと
いうのです。アダムとは、人、という意味です。

土のちりというのは、決してゴミというような、粗末な、役に立たないものを指
すではありません。

ある学者の話によりますと、ここに 100g の植物があります。これを乾燥させ
ると 25g に減ります。水分がなくなるからです。次に 25g の植物をもやします。
するとわずか 1.5g の灰が残ります。この灰を分析しますと、カリウム、カルシウ
ム、マグネシウム、珪酸、硫黄、ナトリウム、鉄、マンガンなどが検出されます。
これらのどれもが植物の生育に必要な元素です。

これらの元素が 16 種類ほどあって、植物に必要な栄養となるのです。

土のちりといいます、土にはこのような養分が含まれていて、それゆえ植物を
豊かに支えているのです。

それ以外にも、多くの微生物や生き物が、土の中には存在して、土の働きをより
有効にするように、日夜働いているのです。

私たち人間を造った土、その土の存在、身体の部分ですが、これを土に返してい
く、そしてその土から、また新しい命が芽生えてくる……。土は母でもあります。

神が土のちりて人を造られたのは、不思議な知恵でありました。土から造られた
からこそ、土に親しむ時、心に安らぎを覚えるのです。

今は大地もコンクリートやアスファルトで覆われ、土も呼吸できないような状態
です。人もコンクリートの上では息が詰まるのです。時々、土と触れ合い、土の
子である人、自分の存在を確認いたしましょう。

★今週の予定

2020年2月20日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス2階
楽しみにしながら、心を合わせて祈りましょう。

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス3階
聖日礼拝 11:00- アバハウス1・2・3階
手話礼拝 11:00- アバハウス1階(第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス2階
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス3階(第三週日曜日)
木曜祈祷会 19:30- アバハウス2階

★2月の予定

16日(日) **宗教法人京都中央チャペル設立総会 礼拝後 12:30-**
19日(水) ミラクワ定期練習 アバ2階 10:00-
20日(木) BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-
23日(日) ミラクワ定期練習 アバ2階 15:00-
27日(木) BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-
29日(土) ミラクワ・ワークショップ アバ2階 15:00-

★宗教法人設立総会公示 宗教法人京都中央チャペルの設立総会を、本日の聖日礼拝直後に実施します。法人の規約(案)は、 $\alpha\beta\alpha$ -House1階に掲示しています。教会員の方で欠席される場合は、委任状を提出して下さい。

◆2020年2月13日のBLD 祈祷会出席者数 《合計20名》
◆2020年2月9日(日)の礼拝出席者数 《合計63名》
CS…5名 礼拝…32名 Zoom…12名 支援…14名

京都中央チャペル ($\alpha\beta\alpha$ - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル